

平成27年 4月27日

保護者 様

安中市立第二中学校
校長 今井 典幸

雷やゲリラ豪雨時の対応について

春日の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より、本校の教育活動推進にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、これから暑さが本格的になってくると、この時期に心配されることの一つに雷やゲリラ豪雨があります。特に、部活動中や下校時等、急激な天気の変化によりこうした雷や豪雨に遭遇することが予想されます。学校では、生徒の安全を第一に考え、屋内に避難、待機させるなど被害に遭わないよう十分に留意していききたいと思っております。

また、豪雨等の際には、生徒をお迎えに来られる保護者の方がいらっしゃると思いますが、本校の駐車場は狭く、駐車スペースは限られております。つきましては、雷や豪雨時の生徒の下校にあたっては、下記のように対応していきたく思いますので、特にお迎えについてご配慮くださいますようお願いいたします。ご理解、ご協力のほどお願い申し上げます。

記

① 部活動時に雷やゲリラ豪雨があった場合

- 屋内に待機させ、天気の回復を待ちます。天候が回復したところで、再開します。
- 下校時間を過ぎててもいっこうに回復しない場合のみ、保護者の方にお迎えの連絡をいたします（緊急連絡メールのみ）。回復の兆しがある場合は、連絡はいたしません。
- ※台風等、事前に予想される大雨の時は、下校を早めさせるなどの対応をとります。

② 下校時に雷やゲリラ豪雨があった場合

- 基本的には学校に待機させます。天候が回復したところで、下校させます。
- 回復の兆しがある場合は、連絡はいたしません。長時間続きそうな場合は、保護者の方にお迎えの連絡をいたします。（緊急連絡メールのみ）

★ 駐車場所（生徒乗車場所）について

本校敷地内及び本校周辺の駐車場所は極めて少ない状況です。保護者の皆様が一斉に来校されると、学校周辺の交通渋滞が心配される場所です。また、そのことによる二次的な事故が懸念されなくもありません。

したがって、状況によりますが、①②で示しました「保護者のお迎え」の依頼はなるべく行わず、『学校でしばらく待機していく』という方法で対応していきたく思います。

なお、激しい雷雨が長時間続く時など保護者の方にお迎えを依頼する場合は、校庭南側の門を開放し、車を校庭に入れてもらうようにご案内いたします。（平坦なグラウンド維持のため、なるべく雨中の車両の乗り入れは遠慮してもらっていますが、この場合は安全第一により校庭に車両を入れてもらいます。テニスコート東側をそのスペースとして、一方通行の形で誘導いたします。）